



## El emprendimiento avanza posiciones con la jornada 'Startup Weekend' en el edificio I+D+i

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El edificio I+D+i de la Universidad acoge desde ayer el 'Startup Weekend', el principal programa de emprendimiento a escala mundial, que permite adquirir experiencias a diferentes profesionales a la hora de constituir empresas sin necesidad tener ideas definidas ni invertir dinero. La iniciativa se estructura bajo un formato de 54 horas de trabajo y proporciona a los participantes la posibilidad de crear compañías emergentes funcionales, así como trabajar con personas inicialmente desconocidas, pero con ideas y talentos complementarios, articulando de esta forma una experiencia emprendedora y de 'networking' útil para el futuro.

Los participantes presentaron ayer sus ideas a todos los asistentes y procedieron a constituir sus equipos de trabajo. Hoy se podrán desarrollar modelos de negocio, validarlos y crear prototipos de productos básicos y funcionales. La jornada de mañana servirá para mostrar los proyectos ante un jurado, integrado por personalidades del sector.